

Die Gemeindebücherei wirbt vor Weihnachten um junge Leser.

In den Hallen der Schule: Dritte-Welt-Basar und Briefmarkenausstellung mit Weihnachtsmotiven.

24. Dezember: Hl. Abend. Weihnacht in Rom: Andere liefern Waffen – Tirol schickt Christbäume.

1984

10. Jänner: Beerdigung des Rentners Heinrich Bair, der im Alter von 78 Jahren nach kurzer Krankheit gestorben ist. Er war ein Tat-Christ und machte daraus kein Hehl.

15. Jänner: Die Zeitungen wissen zu berichten, daß die beiden Schwoicher Biathleten Toni Lengauer-Stockner und Franz Schuler keine „Olympia-Fahrkarte“ nach Sarajewo bekommen.

22. Jänner: Der Katholische Tiroler Lehrerverein veranstaltet seine diesjährige Meisterschaft in Schwoich.

Unsere Gemeinde erhält mit Fr. Marianne Gschwentner zu „Breit“ eine weitere Landessiegerin im Blumenschmuckwettbewerb.

27. Jänner: Das aktive Ehrenmitglied der Bundesmusikkapelle Schwoich, Josef Payr, ist unerwartet im Alter von 71 Jahren gestorben.

31. Jänner: Franz Schuler hat doch noch die Qualifikation bei der österreichischen Meisterschaft im Biathlon in Hochfilzen geschafft, um in den Olympiakader aufgenommen zu werden. Der ehemals in Schwoich wohnhaft gewesene Olympiasieger Georg Fluckinger ist mit in der österreichischen Olympiamannschaft.

4. Februar: Diamantene Hochzeit – Johann und Anna Kronbichler.

9. Februar: Schwere Schneefälle führen zu zahlreichen Verkehrsbehinderungen.

12. Februar: Dem EV Schwoich gelingt sensationell der Sprung in die Österreichische Staatsliga. Hans Kogler kann sich mit seiner Mannschaft freuen: Klaus Kogler, Peter Hauser, Hermann Lechner, Karl Scherbichler und Günther Feldkircher.

Der EV Schwoich hat damit auch die Qualifikation zur Europameisterschaft im März 1984 in Garmisch-Partenkirchen erreicht.

12. Februar: Wir gedenken des 12. Februar 1934 – vor 50 Jahren – an die blutigen Auseinandersetzungen in Wien, Steyr, Linz, Wörgl und in der Obersteiermark.

20. Februar: In Nordtirol gedenkt man des 174. Todestages von Andreas Hofer mit einem Gedenkgottesdienst und einem Festakt im Innsbrucker Kongreßhaus. Auftakt zum Gedenkjahr 1809 – 1984.

23. Februar: Unsere Pepi Erharter, Pfarrhaushälterin,

treue Kirchenchorsängerin und stets hilfsbereite Seele, ist nach langem Kranksein im 60. Lebensjahr gestorben. Für die Pfarre ein schwerer Verlust.

25. Februar: Beerdigung des Rentners Michael Steinbacher, der im 76. Lebensjahr nach langer Krankheit gestorben ist.

3. März: Beerdigung der Frau Katharina Feldkirchner, die nach einem langen Leiden im 64. Lebensjahr gestorben ist.

17. März: Eröffnung der Buchausstellung mit einer Dichterlesung: Mundartgedichte von Fr. Rosi Lochmann.

25. März: Bataillons-Schützenjahrtag in Schwoich – gemeinsamer Gottesdienst, Heldenehrung, Jahreshauptversammlung; 51 Delegierte von 17 Kompanien des Bezirkes.

30. März: Beerdigung des Bergmanns i. R. Georg Payr, der nach kurzer Krankheit in der Innsbrucker Univ.-Klinik im Alter von 69 Jahren gestorben ist.

Anfang April: Der Wohnungseigentumsbau macht Fortschritte. Man ist aus dem Kellergeschoß bereits heraus.

22. April: Ostersonntag in der Halle der Schule – Eröffnung der Ausstellung bäuerlichen Inventars durch die Landjugend. Ein Beitrag zum Tiroler Gedenkjahr.

29. April: Bezirks-Schützenjahrtag der Schützengilden in Schwoich. Der Chronist wird mehrheitlich zum Bezirks-Oberschützenmeister gewählt.

30. April: Die Schwoicher Landjugend stellt erstmals wieder einen Maibaum vor der Schule auf.

1. Mai: Sebastian Rieder und Hansjörg Totschnig werden wieder österr. Meister im Paarzeitfahren.

20. Mai: Kufstein steht im Zeichen des bayerisch-tirolischen Schützentreffens im Rahmen des Tiroler Gedenkjahres. Gleichzeitig Weihe der neuen Bataillonsfahne.

24. Mai: Seit 20 Jahren besteht die Transalpine Ölleitung, durch die täglich bis zu 100.000 m³ Mineralöl transportiert werden.

27. Mai: Weihe der Egerbacher Schützenkapelle durch Hw. H. Pfarrer GR. Fr. Hausberger. Ein Gemeinschaftswerk der Schwoicher Schützen und mit ein Beitrag zum Tiroler Gedenkjahr.

1. Juni: Jungbürgerfeier in der Halle der Schule. Festredner: LA. Dipl.-Ing. Max Ritzer und LHStv. Prof. Dr. Fritz Prior.

9. Juni: Pfingsten – Vereinsfußballturnier. Anfangs eine Schlammschlacht, dann Wetterbesserung.

17. Juni: Wahl zum Tiroler Landtag. Ein überzeugender Vertrauensbeweis für LH. ÖR. Eduard Wallnöfer. Die Tiroler ÖVP gewinnt 64,6% (+1,8%) und das 25. Mandat.